

# *Le Plénum National des CDR analyse les indisciplines sociales, les illégalités et la situation sanitaire*

---



La Havane, 17 septembre (RHC-AIN) La lutte contre les indisciplines sociales, les illégalités et les campagnes sur l'hygiène et la santé, sont quelques uns des thèmes au cœur des débats du second Plénum National des Comité de Défense de la Révolution, qui a commencé aujourd'hui à La Havane.

Les dirigeants des CDR se sont donnés rendez-vous à l'École Nationale de la plus grande organisation de masses du pays pour discuter des activités qu'ils organiseront dans les mois à venir.

Profondément implantés dans la société cubaine depuis leur création le 28 septembre 1960, les Comité de Défense de la Révolution se préparent à célébrer leur 54<sup>e</sup> anniversaire et à réitérer leur engagement total envers le processus révolutionnaire cubain.



**Radio Habana Cuba**